

## **1. Herrenmannschaft**

## **2. Bezirksliga AW/MY/COC**

## **13. Spieltag: TTG Nettetal – TTG Kalenborn/Altenahr 9:6**

### **Die TTG gewinnt Topspiel!**

Mit den Gästen von der Ahr empfing die TTG den Tabellenzweiten. Nach den starken Leistungen der Vorwochen ging man als Tabellenvierter zwar als Außenseiter ins Rennen, machte sich doch berechtigte Hoffnungen einen der Aufstiegsfavoriten etwas ärgern zu können.

Nach zwei Siegen in den Eingangsdoppeln (Herber/Herber und Köster/Wellems) sowie zwei Punkten im vorderen Paarkreuz durch Stephan und Marcus Herber legte die TTG einen furiosen Start hin und ging schnell mit 4:1 in Führung. Sichtlich geschockt vom Blitzstart der TTG, konnten die Gäste bis zum Spielstand von 8:3 nur im starken mittleren Paarkreuz punkten. Nach Siegen von Martin Link, Kurt Wellems sowie erneut den Herber-Brüdern sah es nach einer deutlichen Packung für die Gäste aus. Nachdem Stefan Hartung bereits Matchbälle hatte und sich ebenso wie anschließend Moritz Köster denkbar knapp im fünften Satz geschlagen geben musste, begann man nochmal leicht zu zittern. Nach einer weiteren Niederlage durch Martin Link, war es nun schließlich Kurt Wellems vorbehalten, der erneut starke Nerven bewies, in fünf Sätzen für den Siegpunkt zu sorgen.

## **14. Spieltag: TTG Nettetal – TTG Kottenheim/Bell II 9:5**

### **Der nächste starke Auftritt!**

Gegen den Tabellenachten aus Kottenheim/Bell galt es die Serie von mittlerweile vier

Geschrieben von: Marcus Herber  
Dienstag, den 06. März 2012 um 21:23 Uhr

---

ungeschlagenen Spielen in der Rückrunde in Folge weiter auszubauen. In bewährter Aufstellung ging die TTG in die Partie. Erneut gelang es, sich durch die Doppel eine Führung von 2:1 zu erspielen. So waren es Herber/Herber, die ihr Doppel souverän mit 3:0 gewinnen konnten und Hartung/Link, die für die Punkte sorgten, indem sie durch großen Kampf nach einem 0:2 Satzrückstand das gegnerische Spitzendoppel noch in die Knie zwangen.

Wie in der Vorwoche gelang es durch das starke vordere Paarkreuz Stephan und Marcus Herber eine 4:1 Führung zu verbuchen und die Gäste damit unter Zugzwang zu setzen. Nach einer etwas unglücklichen Niederlage durch Stefan Hartung im fünften Satz der Verlängerung, sollten die Gäste bis zum Spielstand von 8:2 nicht mehr in den Genuss eines Punktgewinns kommen. So sorgten Köster, Link, Wellems und erneut S. Herber für die Vorentscheidung. Im etwas trügerischen Gefühl das Spiel schon gewonnen zu haben, musste man dem Gegner doch noch drei Mal zum Sieg gratulieren, bis schließlich der Mannschaftskapitän Martin Link für den Siegpunkt sorgte.

**Ausblick:** Mit zuletzt drei Siegen in Folge konnte die Nettetaler „Erste“ den vierten Tabellenplatz festigen und ist bis auf drei Punkte an Tabellenplatz zwei herangerückt. Auch am kommenden Samstag, um 18 Uhr in der Hauptschulhalle Polch, gegen den Tabellennachbarn aus Niederzissen, heißt es wieder höchst konzentriert in die Partie zu gehen, um die weiße Weste in der Rückrunde zu wahren. Die TTG Nettetal freut sich wieder auf zahlreiche Unterstützung und heißt jeden Tischtennisinteressierten herzlich Willkommen.

Einen Tag später, am Sonntag den 11.03.2012, richtet die TTG Nettetal die Regionsendranglisten der Damen und Herren der Region Ahrweiler/Mayen/Cochem in der Maifeldhalle Polch aus. Mit Moritz Köster und Marcus Herber schickt die TTG zwei Teilnehmer ins Rennen.